

Vallecas, 0 - Toledo, 7

# Sólo la fortuna evitó a los madrileños el escándalo

**Campo:** Virgen de la Torre de Vallecas. C.D. Vallecas, O-C. Toledo, 7. Floja entrada en una mañana fría y lluviosa.

**Vallecas:** (Camiseta blanca y pantalón azul): Wuilo (0), Navas (1), Rafa (1), Ojeda (1), Goyo (1), Alonso (1), Esteban (1), Ginés (2), Felipe (1), Agustín (1) e Izaguirre (1).

En la segunda parte, minuto ocho, Valladolid y Casillas sustituyeron a Alonso y Wuilo respectivamente.

**Toledo:** (Camiseta verde y pantalón blanco): Fernando (3), Leiva (3), Espinosa (3), Michel (3), Manolo (3), Rafa (3), Arroyo (3), José Luis (3), Mamerto (3), Alfredo (3) y Prisci (3).

En el minuto 56 Verdugo (3) sustituyó a Mamerto que se retiró lesionado y a 15 minutos para el final Lozano (3) sustituyó a Leiva.

**Árbitro:** Ramón Méndez, auxiliado en las bandas por Gascón Pérez y Hernández Martín.

**Goles:** minuto 37: Rapidísima internada de

Arroyo y centro posterior al centro del área madrileña que remata impecablemente a la red Mamerto (0-1).

0-2: minuto 39: Falta en un lateral del área madrileña que saca Prisci directamente a gol.

0-3: minuto 44: Pase en profundidad de Leiva sobre Prisci que éste aprovecha para plantarse ante Wuilo y batirle.

0-4: minuto 48: Formidable pase de Rafa sobre Mamerto que realiza una jugada genial y termina rematando a puerta vacía.

0-5: minuto 70: Rápido contraataque toledano bien llevado por Verdugo y Prisci y éste último termina rematando a la red.

0-6: minuto 73: Lanzamiento perfecto de Alfredo sobre José Luis, éste a Prisci y nuevo tanto del delantero toledano.

0-7: minuto 82: Jugada magistral de Lozano después de recibir un pase de Alfredo y nuevo gol del Toledo.

## DIGNO DE UN OSCAR

La exhibición realizada por el Toledo en el campo del Vallecas, de haberse producido hace un mes, hubiera sido merecedora de un «oscar» a la mejor goleada extranjera. Pocas veces un resultado será tan injusto como el que registraba el marcador de este encuentro al final de los 90 minutos. El Toledo mereció, cuanto menos, 12, 14 o 15 tantos. Fue una verdadera maravilla...

El campo estaba impracticable a causa del enorme chaparrón que apenas cesó de caer. Al Toledo le dio todo igual. De principio a fin fue a lo suyo y cuajó la mejor ac-

tuación que uno le ha visto en las tres últimas temporadas.

No falló nada. Paulino Lorenzo Martín, técnico de los blanquiverdes, preparó el encuentro sobre la pizarra y sus muchachos cumplieron con los papeles asignados a rajatabla. No hubo fallos, no hubo fisuras, no hubo dudas. Todos se partieron el pecho y todos se dejaron el alma en la contienda. Sobrios, seguros, suficientes, los toledanos terminaron avasallando a un Vallecas que comenzó muy seguro de sí mismo y que terminó reconociendo la superioridad visitante.

Tuvo el Toledo ocasiones suficientes para conseguir otra media docena de goles. El escándalo ron-

dó el campo del Vallecas. No era necesario...

Hay que decirlo alto, claro y fuerte: En Vallecas el Toledo fue un equipazo. Si Félix Rodríguez del Castillo es capaz de pagar a sus jugadores lo convenido y si todos deciden continuar una temporada más el ascenso a tercera división será realidad pronto.

Pocas veces un equipo ha dado una lección tan magistral de fútbol en unas condiciones tan adversas como las que tuvo el Toledo el domingo.

Ahora sólo queda quitarse el sombrero... y que la afición se vuelque con los toledanos dentro de siete días.

A.G.

Torrijos, 2 - Móstoles, 8

# El líder en plan goleador

**Campo:** San Francisco. Terreno de juego en pésimas condiciones por las lluvias caídas antes y durante todo el encuentro. Floja entrada notándose la afluencia de seguidores del Móstoles. Se recaudaron 23.000 ptas.

**C.D. Torrijos:** Francisco, Luis, José, Luisito, de la Cruz, Vera I, León, Alberto, Julio, L. de la Cruz, Carlos.

**Cambios:** minuto 46 Luis es sustituido por Rafita.

**C.D. Móstoles:** Ignacio, Blázquez, Valiente, Huelva, Herrero, de Castro, Coronas, José Antonio, Francisco, Cedillo, Moreno.

Al margen del marcador tenemos que reconocer que en una desapacible tarde para el fútbol, tanto los jugadores de uno y otro bando así como el trío arbitral han tenido que hacer un esfuerzo sobrehumano para mantenerse durante los 90 minutos sobre la cancha, que más bien parecía una laguna. Si reflejamos las posiciones de ambos conjuntos en la tabla clasificatoria huelga todo comentario. El Móstoles, líder actual de la regional preferente, aún cuando no ha hecho un bonito partido, bien es verdad que tampoco han tenido oponente y, tal vez por ello, no se han esmerado demasiado los pupilos de Tasio,

se les ha visto como un 11 con cierta facilidad goleadora. Ya desde los primeros inicios del choque se plasmaba sobre el embarrado terreno de juego, las diferencias técnicas y físicas de los madrileños ante los torrijeños. Cuando apenas habían transcurrido 11 minutos llegó el primer gol y con ello comenzó la debacle. Los jugadores azules, con desplazamientos largos y con un total control de la parcela central donde se imponían de Castro, José Antonio y Herrero, centralizaban los esporádicos contragolpes, bastante tenues, que realizaban los rojiblancos; que nuevamente se han visto obligados a alinear varios ju-

veniles. El portero titular, durante el primer periodo, se movía en la demarcación de delantero centro, en el banquillo local, un solo jugador para posibles cambios. De haber estado la parcela en mejores condiciones, probablemente, el resultado hubiera necesitado dos cifras. Al Torrijos, deportivamente, no se le puede pedir más, es justo reconocer la calidad humana de estos chicos, que jornada tras jornada, aún cuando encajan no pocos goles, tienen la suficiente valentía y deportividad de enfundarse la elástica rojiblanca para que el fútbol perdure en nuestro municipio.

José REYES CALERO

Desde el Miradero

## El Caja de Ahorros favorito de la Copa de Balonmano

**F**INALIZADAS las competiciones ligueras con la alegría de unos pocos y el desencanto de algunos más, llega el turno de la Copa, el torneo del K.O., el test de la suerte suprema. La Copa ha dado comienzo. ¡Viva la Copa!

El torneo se presenta sumamente interesante, con la peculiaridad de observar si el Caja de Ahorros es capaz de desplazar al Angel del Alcázar del puesto de privilegio que ahora ocupa en el pedestal del balonmano toledano, gracias a la mayor regularidad mostrada por los del barrio en la pasada liga. Si no ocurre nada anormal y las circunstancias del deporte no juegan una mala pasada a los pronósticos, ambos cuadros se verán las caras en la final, en la que los «ahorrativos» se presentan como favoritos por varias razones.

Primeramente, su final de temporada liguera fue espectacular, tremendo y haciendo gala de un juego preciosista y efectivo al mismo tiempo. Las victorias claras, nítidas y contundentes frente a los dos grandes equipos de la 2.ª División Nacional, el madrileño Canal Isabel II y el Real Murcia, fueron una demostración palpable del poder balonmanístico de unos hombres que, en día inspirado, son poco menos que imparables e imbatibles.

De otra parte, disponen por fin del equipo al completo después de los avatares surgidos a lo largo de la Liga y que debilitaron sobremanera al conjunto. Forman una primera línea con un gran poder rematador, donde Antolí y Maxi son sus principales exponentes. Además contarán con la baza psicológica de saberse superiores y con la fuerza moral que da el poder de la revancha.

Frente a ellos, el Angel del Alcázar se presenta un poco como incógnita después de los acontecimientos acaecidos en el seno del club al finalizar la campaña liguera, dimisión del entrenador incluida. En estos momentos, su «chance» es mínima. Sólo queda esperar el desenlace para ver si se cumple el pronóstico o hace su aparición el valor de la sorpresa.

TEODOSIO

Sonseca, 1 - Mora, 0

## La repetición del penalty decisiva

**Campo:** Martín Juárez. Terreno de juego en buenas condiciones en el primer tiempo y muy mal en el segundo debido a la lluvia. Recaudación algo más de 200.000 ptas.

**Sonseca:** Martín, Luis, Flores, Faustino, Salva, Javi, Chozas, Ochoa, Teófilo, Antonio y Bautista.

**Cambios:** Todos en el segundo tiempo. Javi se retira y entra Pepi. Minutos más tarde entra David y se retira Antonio.

**Mora:** Pedro, Montoya, Moreno, Jávega, Soto, Salmerón, Goro, Arroyo, Tequila, Garoz y Paquito.

**Cambios:** Dos, ambos en la segunda parte: Se retira Arroyo por lesión, le sustituye Fernando. Montoya cede su puesto a Moreno.

**Árbitro:** Sr. Molina Díaz. Su actuación, quitando la repetición del penalty, por considerar que el portero había movido los pies antes del lanzamiento, ha sido bastante correcta. Enseñó tarjeta amarilla a Luis y Flores del Sonseca y a Salmerón del Mora. Auxiliado en las bandas por los Srs. Bravo Martínez e Inquierro Martínez.

**Goles:** 1-0 (minuto 44) marcado por Flores de penalty. Montoya zancadilleó dentro del área a Bautista. El árbitro pitó penalty. Lanza Flores y detiene el meta moracho. Pero el árbitro, considerando que había movido los pies antes del lanzamiento, lo hace repetir, y se consigue el primer tanto del Sonseca y único de la tarde.

Ha sido el partido del año. Los dos equipos han realizado un encuentro muy disputado respondiendo a la expectación despertada. El reparto de puntos hubiese sido lo más justo. Indudablemente la repetición del penalty dio el

triunfo al Sonseca. Dominio del Sonseca aunque el Mora sujetó mucho. Los jugadores más destacados han sido: Bauti «Maradona», por su parecido con el jugador del Barcelona, y el portero del Mora, Pedro.